

# 2023 ゆきぶんだよい



京都府立舞鶴支援学校  
行永分校 8月号

## 行永分校2学期がいよいよスタート！

副校長 堀江 嘉明

今年7月の世界の平均気温が観測史上最高となり、グテーレス国連事務総長が警鐘を鳴らした「地球沸騰化」なる言葉が、私たちの日々の生活でも現実味を持って体感した8月でした。日本各地では連日、「熱中症警戒アラート」が発表され、外出の時の頬を流れる汗ですらもお湯のようになっていることに驚かされました。いや、「災害」級の酷暑なので、外出することも躊躇した方々もおられたことでしょう。「沸騰」の様子はとどまることを知らず、先日、「台風7号」の未曾有の豪雨が、京都府北部地域などを直撃し、甚大な被害をもたらしました。被災された方々におかれましては1日でも早い復旧を心よりお祈り申し上げます。

さて、行永分校もいよいよ2学期が始まりました。この2学期は、児童生徒の人格的成長、心身の発達に大きく寄与する遠足、学校祭、交流・共同学習、芸術鑑賞などの各種行事が目白押しに控えています。また、5類「移行」後の初めての2学期でもあります。舞鶴こども療育センター、舞鶴医療センター等との連携、協働を進め、「移行」元年にふさわしい充実した「学び」となるべく努力したいと思います。保護者様におかれましては今後とも本校に対する御支援、御協力をよろしくお願い申し上げます。

## 不審者対応訓練

## お知らせ

7月31日に不審者対応訓練を行いました。警察の方にもお越しいただき、実際に不審者が侵入した場面を想定し実施しました。やはり、訓練の中で、新たな課題が見つかり、職員全員で危機意識を高めることができました。子どもたちの命を守るため、これからも訓練は継続していきます。



## 9月10月の主な行事予定

### 9月

6	水	スクールカウンセラー来校日 10:00～1400
7	木	「学校・アート・出会いプロジェクト①」
21	木	参観懇談会 10:30～11:30 「学校・アート・出会いプロジェクト②」
29	金	遠足

### 10月

4	水	中間テスト開始(5日まで)
6	金	遠足予備日
17	火	参観懇談会 13:30～
26	木	校内作品展開始(～11/5まで)
31	火	田中彩子さんと子どもたちのつどい

## ～進路情報～

7月21日(金)・24日(月)、行永分校職員と保護者が2グループに分かれ、社会福祉施設「グループホーム うえやす」の施設見学研修を実施しました。前半は施設内の見学、後半は質疑応答という形式でお世話になりました。木のぬくもりが感じられるお部屋や廊下、浴室やトイレなどの整った設備はもちろん、職員の方のお話からも、入所者の方の安全と快適な生活を第一に考えておられることが伝わってくる貴重な研修となりました。



グループホーム棟 個室



グループホーム棟 浴室